

Kapelle Äggi



Sonntag, 30. Juni

11.15 hl. Messe mit den
Erstkommunikanten

Sonntag, 7. Juli

11.15 hl. Messe
Mitgestaltung: Männerchor
Sachseln-Giswil

Sonntag, 14. Juli

11.15 hl. Messe

Sonntag, 21. Juli

11.15 hl. Messe, Älggidorf,
Jodlmesse

Sonntag, 11. August

11.15 hl. Messe

Donnerstag, 15. August

11.15 hl. Messe

Tauffeier

Durch das Sakrament der Taufe dürfen wir in die Gemeinschaft mit Christus aufnehmen:

Sonntag, 23. Juni, 11.00

Kira Gerig, Tochter von Pirmin und Tanya Gerig.

Pfarrei aktuell

Familiengottesdienst mit Taufgelübde-Erneuerung der Kinder der 2. Klasse

Bei der Taufe hat Gott uns allen eine wunderbare Zusage geschenkt, die heisst: «Du bist mein geliebtes Kind.» Mit diesen liebevollen Worten im Herzen dürfen wir unser Leben gestalten und vertrauen, dass Gott uns unendlich liebt.

Die eigene Taufe liegt für die Kinder der 2. Klasse einige Jahre zurück. Bilder in ihrem Fotoalbum, ihre besondere Taufkerze und Erzählungen der Eltern helfen den Kindern, eine Verbindung zu diesem Fest aufzubauen und «gwunderig» zu werden.

Im Religionsunterricht durften die Kinder die Zeichen und Symbole der Taufe neu kennenlernen und erleben. Durch das Wasser der Taufe ganz zu Gott und Jesus zu gehören, ist ein Grund zur Freude. Diese Freude dürfen wir in unserer Gemeinschaft teilen und vertrauen, dass wir Christen seit der Taufe Kinder Gottes sind und aus Gottes Lebenswasser schöpfen dürfen.



Zu diesem Gottesdienst am **Samstag, 29. Juni, 18.00 Uhr** sind alle herzlich willkommen.

Ministrantenreise 2019 in den Europa-Park

Der Europa-Park in Rust ist ein Traum für jedes Kind: unzählige Bahnen, Züge und weitere Attraktionen, die grossen Spass versprechen. Dieser Traum ist für unsere Ministrantinnen und Ministranten von Sachseln und Flüeli am Freitag nach Auffahrt in Erfüllung gegangen. Die lang ersehnte Reise – die nur jedes fünfte Jahr stattfindet – begann schon um 06.30 Uhr, als der Car in Sachseln startete. Die Minis genossen die Carfahrt sehr, die Vorfreude war spürbar.

Unsere Minis machten die steilsten und schnellsten Bahnen unsicher, stellen in der Arena of Football ihr Können unter Beweis, genossen feines Glacé bei Temperaturen über 25 Grad, bestaunten die vielen Sehenswürdigkeiten und, und, und ... Müde, aber mit schönen und unvergesslichen Erlebnissen im «Rucksack» kehrten die Minis am Abend nach Hause zurück.

Bei der Verabschiedung dankten sie herzlich für die tolle Reise, die ein Geschenk der Pfarrei an sie für ihren wertvollen Dienst war.



*Cristinel Rosu,
Ministrantenleiter*